



ESCALARAN EL EVEREST. Pheriche, Nepal, agosto 31. Miembros de la expedición bicenteneria norteamericana observan los picos cubiertos de nieve de los Himalayas, desde su campamento en Pheriche. El grupo hizo una pausa a los 4.933 metros, en camino hacia su meta para escalar el monte Everest, el pico más alto del mundo.

Aplastan un Complot Comunista en México

MEXICO, agosto 31 (UPI). La policía informó hoy haber aplastado un complot de la Liga Comunista 23 de septiembre, la que se proponía colocar una serie de bombas en Bancos y oficinas del Gobierno en anticipación del sexto informe a la nación del Presidente Luis Echeverría, cuyo período está por expirar.

Los detalles de los preparativos terroristas se conocieron con la detención el sábado de cuatro individuos, uno de ellos una mujer, tras un tiroteo con la policía.

La mujer, que fue identificada

como Consuelo Idalia Baños, habría asumido el mando de la violenta "Brigada Roja" de la Liga, cuando su jefe David Jiménez Sarmiento, fue muerto a tiros por la policía a principios de este mes.

Invitados especiales del exterior entre ellos un miembro del Congreso de Estados Unidos, se encuentran ya aquí para asistir a la sesión conjunta del Congreso en la que Echeverría leerá mañana su discurso.

Será el informe final de sus seis años de Gobierno, antes de que el

primero de diciembre lo reemplace el Presidente electo José López Portillo.

No se indicó si el plan terrorista incluía la explosión de bombas en el propio edificio del Congreso.

El 11 de este mes, la Liga trató de secuestrar a la hermana mayor de López Portillo, la señora Margarita López Portillo de Galindo. Un grupo de comandos de la "Brigada Roja" capitaneado por Jiménez Sarmiento interceptó el automóvil en el que iba ésta, frente a su residencia, y luego se estableció

—Favor pase a la Pág. 38.

Unión Soviética Compra más Trigo a los EE.UU.

WASHINGTON, agosto 31 (AP).— La Unión Soviética compró otras 275.000 toneladas de trigo norteamericano por un valor total estimado en 34.6 millones de dólares, para su despacho, según un convenio a largo plazo que comenzará a regir el mes próximo, informó hoy el Departamento de Agricultura de los Estados Unidos.

Los funcionarios no revelaron quiénes venderán los granos ni otros detalles. La exportación de cereales a otros países, incluyendo Rusia, es comercializada por firmas privadas. En las recientes

ventas a los soviéticos no hubo créditos gubernamentales.

La nueva operación eleva a más de 4.6 millones de toneladas la cantidad de trigo y maíz vendidos ya a Rusia, según un convenio de cinco años, firmado hace casi un año. Establece que Rusia comprará por lo menos seis millones de toneladas anuales de trigo y maíz, comenzando el primero de octubre próximo y dejando la opción para que los rusos compren hasta ocho millones de toneladas anuales.

Intenso Verano Afectará Cosecha Café en Colombia

BOGOTÁ, 31 agosto (EFE). La cosecha cafetera colombiana de la presente temporada sufrirá una reducción de aproximadamente 700 mil sacos, como consecuencia del intenso verano que ha imperado en las regiones productoras del grano.

Leonidas Londono y Londono, autorizados portavoz del gremio cafetero, en declaraciones para el Diabolo "La República", de esta capital, indicó que por los informes que tengo de los departamentos mayores productores, y en forma

de todas maneras, indicó el productor, Colombia, cumplirá con los compromisos adquiridos con anterioridad.

—Favor pase a la Pág. 38.

Grupo Terrorista Amenaza a Judíos en Argentina

BUENOS AIRES, agosto 31 (AP).— Un comando terrorista anunció el comienzo en la Argentina de una lucha sin cuartel contra los judíos, que sólo concluirá "con el exterminio total", según un comunicado difundido hoy.

Al mismo tiempo, se informó de un nuevo atentado anti-judio: La explosión de una bomba destruyó ayer una buena parte del edificio del Círculo Sefaradí, de la ciudad de Córdoba, a 750 kilómetros al norte. No hubo víctimas.

The Associated Press recibió en un sobre por correo un comunicado del auto-denominado "Frente Nacional Socialista Argentino" (FNSA), aparentemente de reciente formación.

El FNSA asume responsabilidad por dos atentados con bombas cometidos el jueves pasado contra dos sinagogas de esta capital y

una farmacia ubicada en el Barrio de Once, donde predominan las familias judías.

Una poderosa carga de dinamita fue desactivada ese mismo día frente al edificio del Diario independiente "La Opinión", cuyo director Jacobo Timmerman, es de ascendencia judía.

El FNSA "ha realizado con pleno éxito diversas operaciones punitivas contra objetivos importantes del judaísmo internacional y de sus personeros", dice el comunicado recibido por AP.

"Señalamos así a los principales responsables del desastre argentino y de su desintegración nacional. Comienza así la guerra que sólo concluirá con el exterminio total de la plutocracia judeo-bolchevique".

Termina diciendo: "A luchar, a vencer. A morir, por la Argentina nacional socialista, viva la

—Favor pase a la Pág. 37.

Ejército Apoyaría Régimen Izquierdista en España

MADRID, agosto 31. (AP) El Ministro del Ejército, Teniente General Félix Alvarez Arenas, declaró que las fuerzas armadas apoyarían un Gobierno izquierdista elegido en forma legal.

"Las fuerzas armadas han respetado siempre el orden institucional", dijo Alvarez Arenas al Diario Católico Ya", en entrevista publicada hoy. El Diario señala que los oficiales del ejército hablaban poco públicamente durante el Gobierno del General Francisco Franco y afirma que ésta es la primera vez en 40 años, que un general acepta una entrevista sin solicitar las preguntas por escrito con anticipación.

Alvarez Arenas, capitán del ejército franquista en la guerra civil, dijo que de acceder legalmente al poder un Gobierno izquierdista, "el ejército mantendrá la misma actitud que hasta ahora, por lo menos mientras no cambie su actual misión".

Por otra parte, el Gobierno convocó hoy en Madrid, a los 50 gobernadores provinciales, para una reunión en la que tratará de dictarse una política uniforme de la policía, frente a las asambleas políticas y las manifestaciones.

La reunión a puertas cerradas, primera de su género desde concluir la guerra civil en 1939, se produce tras otro fin de semana de arrestos y manifestaciones en algunos lugares de España.

El Teniente General Alvarez

Arenas declaró al "Ya, que el ejército está "totalmente unido", aunque reconoció que hay "brechas entre las generaciones" de oficiales jóvenes y sus comandantes.

Aseguró que todo militar tiene derecho a opiniones políticas propias, pero añadió: "Lo que no podemos y no debemos hacer es expresar públicamente nuestras preferencias o pertenecer a una agrupación política".

El Rey Juan Carlos emitió la semana pasada un decreto en el que prohibió toda actividad o afiliación política a los miembros de las fuerzas armadas. Según fuentes militares, Alvarez Arenas y los otros tres militares del Gabinete solicitaron esta orden al monarca.

Se cree que el Gobierno del Primer Ministro Adolfo Suárez dará instrucciones a los gobernadores en cuanto al manejo de las elecciones legislativas del año próximo, las primeras en 40 años, y del plebiscito nacional sobre cambios en la Constitución que se efectuará en breve.

La agencia de noticias Europa Press dijo que éste, planeado en un principio para octubre, será probablemente aplazado hasta diciembre. Añadió que el Gobierno y el Rey Juan Carlos han decidido plantear sus acápites al Parlamento derechista para que éste los apruebe antes que el pueblo pueda pronunciarse.

Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUOVA YORK, agosto 31. (UPI). Los precios subieron en la sesión de hoy de la Bolsa de Nueva York, por tercer día consecutivo, aunque la demanda por gangas comenzó a disminuir hacia el final de la jornada, en la que el movimiento no fue muy activo.

El promedio industrial de Dow Jones, que registra la actuación de 30 acciones predilectas, y que ayer tuvo alza de 4.99 puntos, hoy volvió a subir a razón de 4.22 puntos, al cerrar en 973.74.

El índice de las 500 acciones de

—Favor pase a la Pág. 38.

Incidente en la Frontera de Honduras y Guatemala

TEGUCIGALPA, agosto 31 (ACAN-EFE).— El Ministro de Defensa de Honduras, General Mario Chinchilla Cárcamo, confirmó hoy que la Fuerza de Seguridad Pública (FUSEP) realiza las investigaciones para aclarar unos incidentes, que han ocurrido en la frontera entre Honduras y Guatemala.

Una emisora de Tegucigalpa, Radio "América", del circuito de audio video, informó ayer que en "Boca del Monte", Departamento de Copán, zona occidental de Honduras, fue muerto un hombre, llamado Adán Alvarez y su esposa fue gravemente herida por individuos que vestían el uniforme

—Favor pase a la Pág. 38.



PREPARAN CAMPANA. Washington, agosto 31. El senador Robert Dole, candidato a vice-Presidente Republicano, conversa con la Presidenta del Comité Nacional Republicano, Mary Loise Smith, durante una visita a la sede partidaria en Washington.